

BOLETÍN DE PRENSA No. 186

Participan más de 400 personas, entre estudiantes, profesores y profesionistas del sector salud en Aguascalientes y la región.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede el Primer curso Regional de Infectología Pediátrica, cuyo objetivo es la actualización de los conocimientos acerca de la Infectología Pediátrica, área que enfrenta diversos problemas de salud hoy en día en nuestro país; por lo que resulta primordial ofrecer la actualización a profesionistas de la salud, autoridades y alumnos de Medicina.

El maestro Luis Fernando Barba, Secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias de la Salud; indicó que en los tiempos actuales considerando que la mitad de la población de México corresponde al rango de edades pediátricas así como que 7 de cada 10 niños en edad pediátrica son atendidos por enfermedades infecciosas; resulta primordial la actualización y capacitación en estos conceptos de la infectología pediátrica.

“Tanto las infecciones y sus brotes epidémicos, sus vacunas y tratamientos, obliga a estar en un proceso continuo de aprendizaje para la obtención de conocimiento nuevo y sobre los avances en este terreno; como consecuencia lógica la mejoría de las condiciones de salud de este gran grupo de población vulnerable que son los niños”.



Por su parte, el doctor Javier Ruiz Esparza Medrano, Subdirector de Prevención y control de enfermedades del Instituto de Salud del Estado de Aguascalientes. “Continuamos aun con infecciones respiratorias agudas, decimos que hemos avanzado, sin embargo éstos padecimientos aun siguen ocupando el primer lugar, seguidas por las infecciones diarreicas aguas; esto significa que falta mucho por lograr en promoción de la salud”.

Reiteró que “en estos momentos lo médicos de primer contacto deben trabajar mucho en la promoción de la salud”, por lo que insto a los asistentes, sobre todo a los futuros médicos, a fomentar la prevención y el control de infecciones en sus áreas de trabajo respectivas.

Para este viernes 8 y sábado 9 de abril, el Primer curso Regional de Infectología Pediátrica

abordará temas relacionados con las vacunas en el adolescentes, las mascotas como enemigo para los niños, Neumococo, Virus de Papiloma Humano y su vacuna, manejo de infecciones en vías respiratorias, sepsis neonatal, entre otros.